

TRIATHLON

Houseaux tient promesse

La quatrième édition du triathlon de Pelleautier n'a pas démerité des précédentes. L'expérience des organisateurs, l'intérêt croissant du public, la qualité des athlètes en ont fait une épreuve réussie



Avant le départ on notait déjà un accroissement des engagements qui atteignirent 113 cette année, un record.

Le coup d'envoi à 10 heures précises voyait plonger les sportifs dans une eau idéale, mélange hétéroclite où l'on voyait se côtoyer les séniors, les jeunes (- de 18 ans) les féminines et les vétérans, c'est le propre des triathlons de ce genre.

La différence allait vite se faire sentir et déjà quelques minutes plus tard au sortir de l'eau, Pierre Houseaux comptait des précieuses minutes d'avance, de même qu'Odile Lagarde émergeant largement devant les féminines. Pas le temps de se sécher, tout de suite en selle pour 25 km à vélo, épreuve difficile sur un parcours souvent emprunté officiellement par les licenciés de la pédale gapençaise.

On dit souvent qu'un triathlète c'est un nageur, et à part accident (nous

l'avons vu cette année sur Embrun) le classement au sortir de l'eau est pratiquement celui de la fin.

Pelleautier, les choses furent ainsi Pierre Houseaux sorti premier de l'eau, termina la course de cycliste avec une bonne longueur d'avance et domina la course à pied, couvrant le tout en 1 h 01'05".

Aucun surprise donc mais une belle manifestation sympathique dont le vainqueur parle avec beaucoup d'amitié :

« J'aime bien ce triathlon dit-il, voilà 4 ans que je fais c'est une organisatin champêtre qui me fait penser à un retour aux sources des triathlons. Nous sommes loin des structures lourdes et ici on s'amuse vraiment, bravo aux organisateurs. »

Pierre Houseaux devient donc la mascotte du triathlon de Pelleautier, et c'est un honneur que d'avoir ce licencié du club AVCA d'Aix, qui

a ses origines dans le village d'Orcières. Des triathlons intermédiaires comme celui de Pelleautier ne sont pas négligés par des triathlètes de haut niveau loin de là, témoin la participation brillante de Odile Lagarde du club HA. Triathlons qui a courru 3 ans en équipe de France, et qui cette année participera aux triathlons d'hiver.

A signaler la bonne participation des locaux C. Hubaud et A. Reynaud en individuels, qui sont de plus en plus nombreux chaque année, témoin que ce sport plaît et doit être rendu plus populaire encore.

M. le maire Alain Hubaud présidait à la remise des coupes et nombreux lots offerts par les commerçants.

La présence du public de plus en plus nombreux nous fait conclure : « courage, Pelleautier ton petit triathlon deviendra grand ! » Bravo à l'association sport loisirs organisa-

trice, merci à la protection civile pour le service de secours et au club cibiste de Gap pour les liaisons radio.

■ Le classement

Catégorie sénior : 1e Pierre Houseaux 1 h 01'05"; 2e Alain Rolland 1 h 05'27"; 3e Franck Grosso 1 h 06'24"; 4e J.Louis Bellon 1 h 06'32"; 5e Pierre Bernard 1 h 07'46"; 6e Gilles Portemann 1 h 08'08"; 7e Martial Bouvier 1 h 08'30"; 8e J.Pierre Bovero 1 h 09'22"; 9e Gilda Perche 1 h 10'17"; 10e François Minelli 1 h 11'04".

Catégorie féminine : 1e Odile Lagarde 1 h 14'45" (29e temps scratch), 2e Emilienne Rogy 1 h 21'53"; 3e Card Thomas 1 h 23'00".

Catégorie vétéran : 1e André Durando 1 h 08'45" (12e temps scratch), 2e Yves Mathon 1 h 13'05"; 3e Yves Attard 1 h 16'35".

Catégorie jeunes : (juniors espoirs) : 1e Sébastien Fabre 1 h 03'07" (2e temps scratch) 2e Stéphane Girard 1 h 08'08" (10e temps scratch), 3e Fabrice Dondo Glio 1 h 13'53".

Catégorie équipes. - 1e CS 159e 1 h 16'10" 2e.Messa 1 h 06'43", 3e Bumat 1 h 16'10".

Gilbert LA

Triathlon :

Un beau geste sportif

Dimanche 23 juillet 10 heures, coup d'envoi, 10 h 05'38" Pierre Houseaux sortait de l'eau avec 19" d'avance sur le second Sébastien Fabre (catégorie junior). Mais, assez parlé des champions, notre édition de lundi 24 a longuement relaté leurs performances. Une des particularités du Triathlon de Pelleautier étant de pouvoir offrir à une large palette d'athlètes la possibilité de participer, des jeunes aux vétérans, hommes ou femmes, en individuels ou en équipes, saluons aujourd'hui la présence accrue des sportifs de Pelleautier au nombre de 6 : Alain REyraud (1 h 12'58") 24 e au classement général, Christian Hubaud (1 h 22'24") (59e). Enfin une mention toute particulière pour le jeune Django Etori 16 ans qui a couvert les trois épreuves en 1 h 20'46" (55e temps global).

Preuve, s'il en faut que les triathlons de second rang comme celui de Pelleautier, du fait de leur structure même offrent des occasions formidables pour les nouveaux adeptes.

Et puis, à signaler le courage émouvant d'un fidèle, vétéran de 51 ans : Jacques Avella franchissant la ligne après 1 h 58'09" de course individuelle, pris en affection et encouragé par le public,



« Allez Papi ».

Le concours de la gendarmerie nationale fut fort apprécié pour la sécurité, et le 4e triathlon de Pel-

leautier terminait par un beau geste sportif de la part de Pierre Houseaux offrant sa coupe de vainqueur à Jacques Avella. Ce

don témoigne du caractère de ce jeune champion et de l'ambiance qui règne au sein du triathlon de Pelleautier.